

Wann immer das Leben uns braucht - Ihre Krankenhäuser

Von der Frühchenversorgung bis zur Geriatrie - im Krankenhaus wird Leben bewahrt und Lebensqualität geschaffen. Die Arbeit der Beschäftigten in den Krankenhäusern ist in jüngster Zeit wiederholt durch einseitig überzeichnete oder falsche Darstellungen in ein schiefes Licht gerückt worden. Dies hat die Krankenhäuser veranlasst, sich demonstrativ vor die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu stellen und Politik, Öffentlichkeit sowie die Akteure im Gesundheitswesen aufzufordern, die Beschäftigten im Krankenhaus endlich als das wahrzunehmen, was sie tatsächlich sind: Hochmotivierte und hochqualifizierte Spezialisten, die Tag für Tag mit maximalem persönlichem Einsatz für das Wohl ihrer Patienten kämpfen. Auf das Krankenhaus können sich die Menschen verlassen, weil bei uns nach

- neuestem Stand der Medizin behandelt wird
- die Beschäftigten hoch qualifiziert und hoch motiviert sind
- die Patienteninteressen im Mittelpunkt stehen.

Deshalb startet die Krankenhausgesellschaft bundesweit die Kampagne „Wann immer das Leben uns braucht - Ihre Krankenhäuser“.



[Pressemitteilung vom 11.03.2014 \(38,2 kB\)](#)